



REVISTA Plácido Domingo, ovacionado en Salzburgo

P25



INTERNACIONAL Israel ataca a fuerzas proiraníes en Líbano y Siria

P4

Macron da un golpe de efecto en el G7 para forzar el diálogo con Irán

El presidente francés recibe al ministro iraní de Exteriores en paralelo a la cumbre con intención de rebajar el conflicto

MARC BASSETS, Biarritz

El presidente francés, Emmanuel Macron, tomó ayer la iniciativa para forzar una negociación que rebaje la tensión entre Estados Unidos e Irán tras la ruptura del acuerdo nuclear. Macron invitó por sorpresa a Biarritz (Francia), donde se celebra la cumbre del G7, al ministro de Exteriores de Irán, Mohamad Javad Zarif, con quien habló en paralelo a las reuniones del grupo de democracias más industrializadas. Fue un movimiento audaz que robustece el papel europeo de mediación en este conflicto. El Elíseo aseguró que había informado por adelantado a Donald Trump de la llegada de Zarif, pero no está confirmado que el presidente de EE UU diese el visto bueno. No estaba previsto ningún contacto entre la delegación iraní y la estadounidense, pero representantes de Alemania y el Reino Unido acompañaron al titular francés de Exteriores, Jean-Yves Le Drian, en las conversaciones.

En el G7 se habló también de la situación de la Amazonia. Francia ha propuesto un plan de ayuda inmediata a Brasil y a otros países afectados por los incendios, así como un programa de reforestación. En cuanto al Brexit, Trump mostró a Boris Johnson su respaldo a un acuerdo comercial "bastante rápido" entre sus países. **PÁGINAS 2 Y 3**



Los líderes del G7, en una imagen distribuida por la presidencia francesa. Desde arriba y en el sentido de las agujas del reloj, Macron, Merkel, Trudeau, Johnson, Tusk, Conte, Abe y Trump.

Interior retirará las concertinas de Ceuta y Melilla a finales de año

El Gobierno reforzará la vigilancia en estas fronteras y erigirá vallas de hasta 10 metros

LUCÍA ABELLÁN, Madrid

El Gobierno planea empezar a retirar las concertinas que coronan las vallas de Ceuta y Melilla antes de que acabe este año. La retirada del material, que causa daños a quienes intentan saltar las vallas y cuya eficacia es cuestionada, era una promesa que hizo el ministro del Interior, Fernando Grande-Marlaska, cuando accedió al cargo.

Interior pretende "garantizar la seguridad de la frontera a través de métodos menos cruentos". La medida se enmarca en un plan de modernización de las líneas fronterizas de las dos ciudades autónomas. Los informes con que cuenta el ministro confirman que las concertinas no sirven como elemento disuasorio en los saltos a las vallas y, sin embargo, provocan lesiones graves a quienes la cruzan.

La retirada de las concertinas se pondría en marcha con retraso con respecto a lo anunciado, porque toda modificación de las vallas fronterizas es un asunto delicado para Marruecos. Rabat no aprueba que se relajen las medidas en la frontera mientras se le exige que refuerce el control de la migración. El país vecino mantendrá las concertinas en su lado de la frontera.

El Gobierno pretende modernizar esa área con cámaras y un

sistema de reconocimiento facial, además de una nueva estructura de vallado que alcanzará 10 metros de altura en las zonas donde se producen saltos, en vez de los seis metros actuales. **PÁGINA 12**

Siete muertos al chocar una avioneta y un helicóptero en Mallorca

D. CORDERO / J. A. BAUZÁ
Inca / Palma

Siete personas fallecieron ayer en un accidente aéreo en Inca (Mallorca) que implicó a una avioneta y un helicóptero. Los dos aparatos chocaron en pleno vuelo y cayeron en una finca privada de dicho municipio. No hubo supervivientes. El siniestro provocó un incendio que pudo ser sofocado. En el helicóptero viajaban el piloto y una familia alemana formada por una pareja y sus dos hijos. También murieron los dos ocupantes del ultraligero (el piloto y un amigo), que había despegado de Binissalem, muy cerca del lugar del accidente. **PÁGINA 14**

La mayor parte de los residuos de obras se eliminan fuera de las plantas de reciclado

Millones de toneladas de escombros sin control

BRUNO MARTÍN, Madrid

La mayor parte de los escombros que se generan en obras y demoliciones en España terminan en vertederos ilegales o rellenos huecos mineros, y no en las plantas de reciclado a que obliga la normativa de la UE. España tiene abierto por Bruselas un expediente de infracción por incumplir la directiva marco de residuos. Según el cálculo del

sector de reciclado de estos materiales, solo una cuarta parte del volumen de escombros entra en el circuito establecido con tal fin. El Gobierno calcula que se generan 13,8 millones de toneladas de residuos al año, pero esa cifra no incluye los vertidos ilegales. Algunos restos, como el amianto, la pintura o las lámparas fluorescentes, son altamente contaminantes. **PÁGINA 20**



Feijóo se desmarca de España Suma y descarta la idea para Galicia

CRISTINA HUETE, Leiro (Ourense)
Alberto Núñez Feijóo, el presidente de la Xunta de Galicia, del PP, se desmarcó ayer del proyecto España Suma, la marca con la que Pablo Casado quiere buscar una alianza electoral con Ciudadanos y Vox. Feijóo dijo apoyar la idea, pero la descartó del todo para Galicia: "Aquí no es necesario". **PÁGINA 15**